
IPSIA Lampertico    Verbale Assemblea Comitato Genitori n°_01/2015-2016 

Il giorno 27 del mese di Ottobre dell’anno 2015 alle ore 20.40 presso l’Aula Conferenze  dell’IPSIA 

Lampertico si riuniscono i rappresentanti dei genitori per trattare gli argomenti posti all’ordine del giorno: 

1.Relazione sulla NeonRun e organizzazione conferenza stampa Vicenza Marathon per consegna 

ricavato Neon Run                                                                                                                                   

2.Organizzazione gruppi di lavoro per i seguenti progetti 2015/2016:                                                                        

- Marketing in previsioni dell’evento “Scuole Aperte”                                                                                          

- Collaborazione con Confindustria progetto per corsi ad hoc per studenti Lampertico                                                                                                                            

- Collaborazione ComGen-Studenti animatori, proposte per migliorare l’andamento della scuola                                                                                                                          

3.Relazione Consiglio Istituto Ref.Pierangelo Peretti (Presidente Consiglio Istituto)                                                                                                                                                                

4.Varie ed eventuali 

Presiede l’assemblea il Presidente Roberto Balzi, funge da segretaria la sig.ra Sabrina Mattiello, presente 

la prof.ssa Schiavotto e il Vicepreside Prof. Canale 

Il Presidente Roberto Balzi saluta e passa la parola al Vicepreside Prof. Canale che porta i saluti del 

Dirigente e invita tutti a prepararsi ad un periodo di cambiamenti futuri. Con il DDL La Buona Scuola      

sono previste innovazioni e variazioni che però non sono ancora del tutto chiare. Sono in previsione 

conferenze e incontri di servizio che perfezioneranno molti aspetti della legge  107/2015.                               

Alcune perplessità riguardano il progetto Alternanza Scuola-Lavoro in quanto sono previste 400 ore che 

nella realtà trovano difficile attuazione (ogni studente dovrebbe sostenere 5 settimane di stage estivo).                          

Si guarda a questa possibilità con circospezione e si sta cercando il confronto con altri istituti per 

organizzare questi stage. Attualmente vengono riproposti gli stessi identici progetti attuati gli scorsi anni. 

Si travisa una certa superficialità e mancanza di rispetto da chi è a capo di istituzioni che scrivono sulla 

carta regole come queste che poi non trovano attuabilità nella realtà.                                                                

Con il trasferimento del Preside Frizzo il Lampertico è stato affidato ad un Preside reggente che per ovvi 

motivi non è sempre presente. I Vicepresidi Prof. Canale e Prof. Spalluto lo sostituiscono, ma hanno 

ancora la cattedra e non riescono ad essere presenti nelle classi a tempo pieno. Non sembra esserci 

speranza che arrivi un supplente a sanare questa situazione.                                                                         

Le novità di quest’anno per il nostro istituto sono le seguenti:                                                                                              

- E’ partita la classe 1° Meccanica 3D e altri progetti finanziati dal Fondo Progetti Europei                                                     

- Molte classi sono dotate di LIM (Lavagna Interattiva Multimediale)                                                                     

- E’ in previsione la partecipazione ad un bando di concorso per 20.000 euro che permetterebbe di 

attuare nuovi progetti                                                                                                                                                         

- Come previsto dal DDL Buona Scuola gli indirizzi Area Elettrica, Elettronica e Meccanica sono stati 

unificati anche nel nostro istituto. Alcuni genitori hanno chiesto ragione di ciò ma è chiaro che tale 

variazione non dipende dal nostro istituto.                                                                                                                                                                         

Non mancano alcuni aspetti preoccupanti sui quali lavorare per migliorare: Sono stati segnalati furti e 

danneggiamenti all’interno dell’istituto, durante le ore di lezione. Esistono problemi di sicurezza che 

vanno assolutamente risolti. 

Ad integrazione dei suddetti punti, Pierangelo Peretti (Vicepresidente ComGen e Presidente Consiglio 

Istituto) specifica quanto segue:                                                                                                                                    

- La Regione Veneto non ha previsto l’arrivo di un nuovo dirigente nel nostro istituto prima della fine di 

questo anno scolastico. Nella nostra provincia ci sono 120 scuole e circa un terzo vive la nostra stessa 

situazione.                                                                                                                                                                    

- Per i furti e i danneggiamenti a scuola si potrebbe applicare il regolamento già presente all’interno del 

nostro istituto. La Prof.ssa Schiavotto chiarisce che furti e danneggiamenti non sono fenomeni ristretti al 

Lampertico, altre scuole vivono lo stesso problema. La proposta d’intervento è di istituire attraverso i 

docenti di Diritto lezioni di diritto civile e penale. Si ricorda che il Progetto insieme per la solidarietà 

prevede incontri su temi come cyber crime e stupefacenti. 

Nicolò Franzoia, genitore rappresentante, ad integrazione dei precedenti interventi propone un’azione del 

ComGen per avere risposte in merito alla mancanza di un supplente per i due videpresidi. Si ravvisa in 

questa situazione la mancanza dell’offerta formativa proposta dalla scuola. 

 

La prof.ssa Schiavotto e i vicepresidi Prof. Canale e Prof. Spalluto lasciano l’assemblea e il Presidente 

Balzi dichiara aperta la discussione sugli argomenti all’o.d.g.                                                                                                 



1. Relazione NeonRun Il Presidente Roberto Balzi manifesta la propria soddisfazione, condivisa dai 

presenti, per la buona riuscita della manifestazione, pur osservando la poca partecipazione da parte degli 

studenti e delle famiglie del nostro istituto. La giornata di consegna ufficiale del contributo da parte della 

VI Marathon è prevista per Sabato 12 Dicembre 2015 e saranno invitati i media a testimoniare l’evento. 

2.Organizzazione gruppi di lavoro per progetti:                                                                                          

- Collaborazione Studenti-Genitori: referenti Sabrina Mattiello, Keti Nani che si occuperanno di tenere i 

rapporti con gli studenti e di ideare nuovi progetti per l’abbellimento dei locali e la gestione interna 

dell’istituto 

- Collaborazione Confindustria-ComGen lampertico: referenti Pierangelo peretti, Claudia Falchi e Isabella 

Pavan. Attraverso il contatto con Patrizia Silvestri, genitore rappresentante, si cercheranno nuovi progetti 

rivolti agli studenti con l’aiuto di Confindustria 

- Scuole Aperte: referenti Sabrina Mattiello, Keti Nani e Nicolò Franzoia che, in occasione dei pomeriggi 

aperti alle famiglie degli studenti delle scuole medie in visita, si occuperanno del marketing preparando 

un pieghevole pubblicitario, mettendo in funzione il video all’entrata della scuola, acquistando un roll up 

pubblicitario, ecc. e presenziando con altri genitori volontari a questi eventi 
 
3. Relazione Consiglio d’Istituto 

Pierangelo Peretti è stato eletto presidente Consiglio d’Istituto e Mauro Scanferla è Vicepresidente.                    

Il DDL La Buona Scuola prevede che il POF sia scritto dal Dirigente.     

Nel nostro istituto esistono problemi di sicurezza e di decoro, per esempio la pista di atletica deve essere 

ripristinata, così come devono essere ristrutturati alcuni servizi igienici e la palestra. Servono fondi e 

manodopera dalla Provincia, nel frattempo sono in previsione visite di ispettori che valuteranno i lavori da 

eseguire. Responsabile per la scuola è il Prof. Bevilacqua. 

 
4. Varie ed eventuali 
Premiazioni Lampertico la cerimonia è prevista il giorno 19 Dicembre. Saranno costituiti gruppi di lavoro 
per l’organizzazione e la gestione dell’evento 
Richiesta contributo gita scolastica la Prof.ssa Languino chiede un contributo economico alla gita per due 
studenti della 4a OD. La somma ammonta a eu 186 cad. Gli studenti interessati hanno presentato 
regolare domanda scritta e modello ISE. La disponibilità economica del ComGen è di contribuire per un 
totale di eu 186.  La proposta viene messa viene messa ai voti e approvata dai presentic  con il parere di 
9 favorevoli e 6 contrari. 
 

Alle ore 24.00 termina la trattazione degli argomenti posti all’o.d.g. e il Presidente dichiara sciolta la 

seduta. 

 

Il Segretario Sabrina Mattiello                                     Il Presidente Roberto Balzi 

…………………………………                                     ……………………………… 

 

All.: 01 Lista presenze assemblea odierna 

      

        


